

## 経済倶楽部便り

◆東京◆ 1月の初めは例年通り、今年も東京

大学院の藤原婦一教授にお願ひしました。

年明けから米国とイランの緊張状態が勃発して

中東がきな臭くなる一方、継続する米中の覇権

争い、さらにはブレグジット、米国大統領選挙

とまさに動乱状態の世界状況について読み解いて

頂きました。背景には米国の覇権の後退や世界

的な民主化の後退も拡大しており、こうした状

況下で、世界経済が下降局面を迎えていること

に注意すべきだろうと話されました。講演は俱

楽部講演録の3月号に掲載予定です。

新会員をご紹介します。昨年12月は勝部昇氏、

今年1月がトヨタ自動車広報部長の酒井良氏、  
伊藤征夫氏の方々です。

3月の講師はピクテ投信投資顧問シニア・フ

エローの市川眞一氏、早稲田大学院アジア

太平洋研究科教授の青山瑠妙氏、毎日新聞社特

別編集委員の山田孝男氏を予定しています。

◆中部◆ 1月の講師は国際金融マーケット研

究家の豊島逸夫氏に内外マーケットの見通しを

お願ひしました。金についても解説。基調は上

昇傾向だが、対処法はコンスタントな小口買い。

また、「有事の金」と騒がれる場面はプロが売

り場にするので避けるべきと話されました。

3月の講師は東短リサーチ社長の加藤出氏と

元日経新聞ソウル特派員の鈴置高史氏を予定し

ています。

(日暮良一)